



## 表敬訪問



## 先鋒として出場

6/26  
-水-

全国道場少年剣道大会に出場する鈴木基生さん（東中）。



## 全国大会出場へ

6/28  
-金-

県中学生空手道選手権大会・男子団体形の部で優勝し、全国中学生空手道選手権大会に出場する小笠原漸さん（西端中）、小笠原凱さん（西端中）、江坂颯人さん（西端中）。

△左から凱さん、漸さん、江坂さん



## アメリカで国際交流

7/2  
-火-

中学・高校生を対象に4年に1度開催される世界スカウトジャンボリーに、日本19隊の一員として参加するボーイスカウト碧南2団の井上葉月さん（南中）。

抹茶をはじめとする日本の文化を広めることと、世界のピンバッジを集めたいと意気込んでいました。



## 2度目の全国大会

7/2  
-火-

県予選会で2位となり、全日本レディースパドミントン選手権大会に出場する、碧南GRACEの皆さん。

## 犯罪や非行のない明るい社会を目指して

[市役所談話室、市内小売店]

7/6  
-土-

“社会を明るくする運動”で標語を募集したところ、過去最多2,139点の応募があり入賞者の表彰を行いました。その後に行った街頭啓発活動では、標語を印刷したグッズを活用し、保護司会や更生保護女性会の人たちと共に参加した中学生は「困った人がいたら助けてあげたい」と話していました。



## 衣浦港のさらなる発展を願って

[碧南火力バース]

7/9  
-火-

商工会議所主催海の日記念事業として石炭運搬船「五十鈴丸」を訪問しました。

商工会議所より記念の楯を贈呈し、入港を歓迎するとともに、今後の航海の安全とさらなる衣浦港の発展を願いました。



## こどもの安全と笑顔のために

[新川小学校]

7/10  
-水-

碧南ライオンズクラブが創立55周年記念事業として、市内小中学校にスポットクーラー36台480万円相当を寄付し、贈呈式が行われました。

こどもを熱中症から守るほかに、避難所運営時での活用も期待されます。

